



FC-EICHELSBACH.DE

Seitlich am Eingang des HDB wurde durch den Markt Elsenfeld, angeregt durch die Eichelsbacher Ortvereine ein öffentlich zugänglicher Defibrillator installiert.

Der "Defi" ist Einsatzbereit und die einzelnen Bedienschritte werden durch Sprachansage vorgegeben.

Weiterhin befindet sich für den Notfall in der Box auch ein "Erste Hilfe Set"

Weitere Infos, ob und wann eine Handhabungsschulung stattfindet ist noch in Klärung.

Wir hoffen das dieser Defi nicht gebraucht wird, aber im Fall der Fälle wisst ihr jetzt wo er hängt!

!! Bitte auch Weitersagen!!